

Concretan el Cecafo en San Juan del Río



Se llevó a cabo la inauguración del Centro de Capacitación Ferroviaria, que a través de la UTSJR, como miembro de la Asociación Mexicana de Ferrocarriles, realizará talleres.

ROSSY MARTÍNEZ / CORRESPONSAL Actualizada 01/08/2015 a las 09:05



SAN JUAN DEL RÍO.- Se inauguró el Centro de Capacitación Ferroviaria (Cecafe) en San Juan del Río, el cual tiene como objetivo la introducción al ámbito ferroviario a través de talleres en los que se hará una revisión histórica de la evolución del tren en el mundo, así como la explicación de su funcionamiento, operación y mantenimiento.

A través de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río (UTSJR), como miembro de la Asociación Mexicana de Ferrocarriles (AMF), es que se llevarán a cabo los talleres de historia del ferrocarril y contexto global, terminología, mantenimiento a señalización, cómo funciona el ferrocarril, patios ferroviarios, terminales intermodales, puertos marítimos y mantenimiento a vías; los cuales están dirigidos a ingenieros, proveedores, operadores y constructores del ramo ferroviario.

Iker de Luisa Plazas, director general de la Asociación Mexicana de Ferrocarriles, señaló que lo que había iniciado como una presentación en Power Point hace 2 años, el día de hoy se ha convertido en una realidad, la formación del Centro de Capacitación Ferroviaria, la cual llevará a quienes se involucran en el ramo a una mayor capacitación a través de los talleres que introducirán al participante en el ámbito ferroviario. Por su parte, el secretario de Educación del Estado, Fernando De la Isla Herrera, comentó que la unión de voluntades contribuye a materializar proyectos como la creación del Cecafo, orientado a las personas que se desarrollan en el ámbito ferroviario.

“La iniciativa de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río paralela hacia el sector ferroviario y encontrar en él la manera de tener presencia prestando sus servicios de asesoría y enseñanza es muestra de que es una institución que se aparta del conformismo y comodidad”.

Agregó que con la creación del Cecafo la actualización de las competencias laborales es importante para este sector del transporte, ya que con ello beneficiará tanto a la industria como a la sociedad en general.

Por su parte, Víctor Manuel Sánchez Cabrera, rector de la UTSJR, puntualizó que durante esta primera etapa el Cecafo se encuentra en condiciones de ofrecer cursos de capacitación para el sector de carga. Agradeció la disposición de las empresas del sector como Kansas City Southern México, quienes donaron al Cecafo material ferroviario para los laboratorios, así como a Ferromex, General Electric y Ferrovalle, con quienes se ha establecido una relación de colaboración, además de mencionar a la SCT a través del Instituto Mexicano del Transporte (IMT).